

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



あい伸也県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

津波九十九里有料道路かさ上げ 対策

開通した「九十九里有料道路」は観光客から「波乗り道路」として親しまれ、観光客は千葉東金有料道路から東金九十九里有料道路を利用し、短時間でしかも安全快適に、九十九里浜に訪れることができるようになります。観光地として九十九里浜のポテンシャルは格段に



登壇し、一般質問を行う阿井伸也県議

阿井議員 昭和47年に
開通した「九十九里有料道路」は観光客から「波乗り道路」として親しまれ、観光客は千葉東金有料道路から東金九十九里有料道路を利用し、短時間でしかも安全快適に、九十九里浜に訪れることができるようになります。観光地として九十九里浜のポテンシャルは格段に

平成26年3月30日(日曜日)

知事トップセールス

農産物受注などで成果



千葉県ミッシングン団、県議会議員団の皆様とともに、戦略的にプロモーションを開催することができます。

うことにより、じたところです。
阿井議員 3年間のトップセールス及びそのフォローアップについて、その実績と効果はどうか。

知事 これまで、台湾・タイ王国、マレーシアで、国際旅行博への参加や、県産農産品フェアの開催などのトップセールスを開催し、外国人旅行客の誘致拡大や県産農産品の輸出促進を図つきました。

また、台湾、タイ王国においては、トップセールスを実施した後、観光ミッショングの派遣、商談会の開催、現地メディアや旅行社等の招聘、県産品の試験輸出などを実施しているところです。

その結果、昨年の夏季シ

馬来西アへの知事トップセールスに同行、挨拶をする阿井伸也県議

本県への外国人誘客目標を大きく下回る



議場の自席で再質問をする阿井伸也県議

一月間3カ月の千葉県への外国人旅行者の延べ宿泊者数は、台湾で対前年比2.3倍、タイ王国で1.6倍となりたほか、台湾からの教育旅行も、昨年度の1校から

今年度は9校と大幅な増加となりました。また、タイ王国から昨年度の3.5倍となる「千葉の梨」の注文をいただきましたなど着実な成果がでています。

望 阿井議員 海外に向けたトップセールスや誘客・農林水産物の輸出促進等については、今後首都圏や関東圏で連携し取り組んでほしい。

阿井議員 これまでの海外に向けた誘客活動のフォローと成果はどうか。

商工労働部長 東日本大震災の影響などによりまして、訪日外国人旅客者が大

きく減少する中、平成23

年度からは、富裕層が増加

しております親日的な東南

アジアに重点を置いてトップ

セールスを行っています。

また、トップセールス後も、

現地の旅行業者との商談会の開催や、台湾・タイ王

国からの大学生モニターツ

アの実施、教育旅行の増加

しております親日的な東南

アジアに重点を置いてトップ

セールスを行っています。

また、トッピングセールス後も、

現地の旅行業者との商談会の開催や、台湾・タイ王

国からの大学生モニターツ

アの実施、教育旅行の増加

おります親日的な東南

アジアに重点を置いてトップ

セールスを行っています。

また、トッピングセールス後も、

現地の旅行業者との商談会の開催や、台湾・タイ王

国からの大学生モニターツ